

Modelo de escalado vertical de ACT

La respuesta de ACT Alliance a una emergencia se guiará por lo que se conocerá como el modelo de ampliación de ACT. Esto sirve de guía para las decisiones del ACT ESC de lanzar una respuesta de ACT basada en las modalidades de respuesta disponibles, es decir, el Fondo de Respuesta Rápida (FRR) y la Apelación de ACT. Se reconoce que los consorcios de ACT (consulte la Sección 6.4 Asociaciones y consorcios para obtener información adicional) se autoorganizarán en muchos contextos, sin embargo, el ESC puede brindar asesoramiento sobre la formación de consorcios con respecto al lanzamiento de una apelación de ACT.

El modelo de ampliación del ACT se guiará por los siguientes criterios de respuesta, adoptados del Protocolo 13 de ampliación del Comité Permanente entre Organismos (IASC).

Escama

Número de personas afectadas/potencialmente afectadas, tamaño de las áreas afectadas. Hay cuatro niveles de escala. Las emergencias de gran o gran escala son elegibles para una

Pequeña escala (localizada): Emergencias que se localizan en áreas donde ACT ya está funcionando o donde los miembros pueden moverse fácilmente para responder. A menudo relacionados con inundaciones, sequías, deslizamientos de tierra, etc., son respondidos por el personal regular de miembros. Normalmente, una emergencia a pequeña escala no requiere financiación externa ni asistencia en materia de capacidad. La respuesta aborda las necesidades de un pequeño número de personas afectadas. Para una respuesta a pequeña escala, los foros de ACT pueden indicar su solicitud de un MRR, a través de sus miembros locales/nacionales.

Escala media (localizada o nacional): Las emergencias pueden ser localizadas o a nivel nacional y probablemente tendrán un impacto considerable en la vida de las personas que cubren un área geográfica más grande o un número significativo de personas afectadas. Es posible que los miembros de ACT deban agregar capacidad adicional para responder a la emergencia. Los foros de ACT pueden indicar su solicitud de un MRR, a través de sus miembros locales, para una respuesta a mediana escala.

A gran escala (localizada o nacional): Emergencias que superan la capacidad de respuesta de los miembros locales o nacionales de ACT. Es necesario contratar o desplegar personal adicional y especializado, que puede ser nacional o internacional. Es probable que se emita una apelación de ACT.

Mega Escala (nacional o regional): Emergencias que superan la capacidad de respuesta de la mayoría de los actores humanitarios nacionales e internacionales. A

Complejidad

Emergencia de varios niveles; presencia de una multitud de actores; altos riesgos de politización; falta de acceso humanitario; altos riesgos de seguridad para los actores

Las emergencias complejas combinan conflictos internos con desplazamientos masivos de personas, hambrunas masivas o escasez de alimentos, e instituciones económicas, políticas y sociales frágiles o fallidas. Las emergencias complejas surgen de la falibilidad humana y pueden incluir factores nucleares, de riesgo biológico (por ejemplo, derrame de petróleo) o relacionados con el cambio climático. A menudo, las emergencias complejas también se ven exacerbadas por los desastres naturales. Las emergencias complejas

Capacidad

Bajos niveles de capacidad de respuesta local o internacional, incluida la falta de los conocimientos especializados o técnicos necesarios; las necesidades superan la capacidad de respuesta; Los miembros de la Alianza ACT tienen la capacidad y el deseo de

Riesgo de no entregar de manera efectiva y a escala a las poblaciones

en relación con la necesidad y la gravedad evaluadas (violaciones de los derechos humanos y del derecho internacional humanitario; exacerbación de la inseguridad alimentaria;

El modelo de ampliación de ACT también incluye los siguientes criterios adicionales, que se utilizarán para evaluar todas las solicitudes de financiación además de los criterios de ampliación del IASC:

- Viabilidad de financiamiento basada en los comentarios de los miembros de

Urgencia

número de personas desplazadas; tasas brutas de mortalidad; acceso mínimo o nulo a apoyo vital; riesgos críticos de protección.

financiamiento.

- Presencia y capacidad de los miembros de ACT en el terreno.
- Historial comprobado de solicitar a los miembros que implementen proyectos humanitarios, incluida la planificación, el monitoreo, la evaluación y la presentación de informes (PMEAL).
- Coordinación demostrada del Foro Nacional de ACT (donde no hay Foro de ACT, coordinación demostrada entre los miembros en el país).
- EPRP actualizado y plan de contingencia.
- Relaciones existentes con actores religiosos locales, iglesias y otras comunidades de fe.